
IIротокол NЬ 1/-09-23

очередного Обrцего собр ания членов садоводческого

яекоммерчýýкого товарищеýтва (СНТ)

-Дубрава>

09 сентября 2О23 года

Форма проведения: очередное Общее собрание в форме личного
гIрисутствиl[ членов СНТ <.Щубрава> и (или) их представителей.

Общее собрание членов СНТ к{убравш и собственников земельньIх

)частков, ведущЕх садоводство без }ftIacTиll в товарищество ("rrи их
шредставителей) проводится в соответствии с решением Правления СНТ
<ýбрава>, оформленным Протоколом заседания ПравлениlI }lb 02106 от
1 1 июня 2аЖ года по адресу: Московскаlя область, Солнечногорский район, д.
Жилино около домика Правления.

Время нач€rпо регистрации участников собрания 11 часов 00 минут.

Время окончаниrI регистрации }п{астников собрания 12 часов 00 минут

Согласно cocTaBJTФHHoMy по состояЕию Еа 01 авryста 2023 года списку чJIенов

СНТ < ýубрава> (реестру членов СНТ к flубраво>) , имеющи}r право научастие
в Общем собрании (членство подтверждено документ€tJIъно) числптся ?34

двести тридцать четыре) члена Товарищества и 36 ( тридцать шесть)

садоводов собственников земельньж учаýтков, ведущих садоводств0 без

участиr[ в Товариществе.

На момент окончаниrI регистрации rпсш{иков собрания , ъ |2 часов 25 минут
были зарегистрироваIIы 121 (сто двадцать один) Iшен товарищества (или их
представитеrей по доверенности) и 4 (четыре) собствеIIникт земельньtх

московская область

Солнечаогорскпй райоrr
,СНТ <<ffубравп>



участков, ведущиr( садоводство без участиrI в Товариществе (или их
предетавителей).

Список лиц, имеющIж право на )п{астие в общем собрании и журнал

РеГИСТРаЦИИ ПРиСУТýТВУюЩlD( на Общем собрании, прилагается (Приложение
Ns 1 к Протоколу собрания от 09.09.2аЖ года).

Кворум дJIJI реЕIЕIIи;I вопрФсов повеýтки жlя имеется.

Общее собрание членов СНТ кflубрава)) правомочно приЕиматЪ решения.

Время начала работы 0бп{его собрания: 12 часов 26 мин.

Вреп,и trк,ончаниеработьт Общеrо собранлш:-1 4 часов t8-миrтут.

1

Общее собрание открыл Председателъ Правления СНТ <ýбрава>
Клеймен}II[ев С.И., которrй сообщкгr о том, что на собравии
зарегиgтрированы 121 (сто двадцатъ один) член СНТ и 4 (четыре)

собственника земельньIх yIacTKoB (или их представителей), таким образом.
кворум в соответствии с п.19 ст.17 ФЗ Ns217-ФЗ имеется. Всего присутствует
125 (ото двадцатьпять) человек,

Общее собрание члеЕов товарищества правомочно принимать решеншI.

Посryпило предложение открьrгъ собрание.

голосовАли _ рдиноглАсцq.
Председатель Правления предложил для веденшt Общего собрания rl.тIeHoB

товариществq избратъ Председателъствующим на собрании - Брейтера О.В., а
секретарем Общего собрания - Тарасова Ь.И.

Вопроо ЕостаЕIIеЁ }Ё} голоýов€ж}ле.

го{IосовАди * Единогл4сно,
Принято реЙение избрать Председателъствующим на собрании Брейтера

О.В., секретарем собрания - Тарасова А.И.



Председательствующий на собрании Брейтер О.В. внёс предложение дJIя
ведениrI собрания и шравиJIьного подсчёта итогOв голосов€lниrl избрать
Счетную комиссию ts составе трех человек, а именно;

о Апохнна 0леся Нпколаевна
. Эргашева Наталья ВладнмпроЕЕа
. КоmшссаровамаринаАлександровЕа

Других предложений не посryпаJIо

Воrrрос поставлен на голосование.

грлqс OBAJIи_ ЕдIIЕрцлАсцо.

Посryпилс предIожение утвердить повестку дшt Общего собрания и
начать рабоry собрания.

Председательствующий н* ообрапии ýрейтер О.В. огласиý повестку дня
Общего собрания, цредложенную Правлением:

IIОВЕСТКА ДНЯ

1 . Gтчсг Прgдседатgля СНТ по итогам работы в 2022 году
2. Отчет бухгалтера СНТ по финансовым результатам за2022 rод
З. Отчет ревизионной комиссии за прошедший период
4. Утверждение Gметы расхсдов и доходов, финансово-
экономического обоснования размера членскIФ( и целевьu( взносов,

ршмера членскIд( и целевьD( взносов на2023 год.
5. Приём в члены СНТ кffубрава>) на основilнии поданнъIх в

Правление з{}rIвдений от собственников земелъных участков
6. Выборы нового состава ГIравлениrI и ПредседатеJuI

7. Выборы Ровизионной кOмиссии
8. Искrпочение из членов СНТ кflубравФ) лиц, систематиl{ескш ина
протяжении длитеJIьного срока (более одного года) Hg

ошпачивающIФ( членские и целевые взноgы
9. Разное

}i



Предложено в IIачале собрания обсудить и пришIть решение по вопросу }Ф

5 повесткк дr+я Общего собрания ( принятие новьIх членов СНТ < ,Щубравa>)

дJIя того, чтобы шредоставить возможность участвоватъ в голосOвании по
ост€tjlъным вопросzlм повестки дня Общего собрания садоводЕлN,I, подавIIIим в
Правление з€}IIвJIение о криеме в члеЕы СНТ <ýбрава>.

ГОЛОС ОВДЛИ- ЕДИНОГJIАСНО.

5. Принятие новых членов СНТ <<ýубрава>>.

Председатель СНТ кýбрава> Клейменичев С.И. сообщил присутствующим
на собрании что Правление поступило 5 (пять) змвлениЙ 0т садовсдов,
жел€tющрrх стать чJIенами СНТ <ffубравш. Правоустанавливающие

документы о собственности Еа земельные у{астки проверены, дано согласие
на обработку персональЕых данньгх.
Список садовOдов:

I.ýавиденко Елена Сергеевна- уч€юток 1Зб

2.Ярыгина Валентина Сергеевна- участок 25

3.Бrrинова Алла flшrгриевна -)часток 202
4.Павлов Антон Эдуардович -yracToK 91

5.Легась Рфина Владимировна -yracToK 132

Указанные садоводы написttпи заrIвление о приеме в чJIеЕы СНТ <<ýбрава;l и
заявили о готовности соб.гподатъ положения Устава СНТ кflубравa>.

Решили:
- на основании лиl{нъгх заJIвJIений, принять в IuIены СНТ кýбрава>
следдош*D( садоводов:
1.,Щавиденко Елена Сергеевна- участок 1Зб

2.Ярыгина В*пентина Сергеевна- }^lacToK 25
3.Блинова Алла,Щмитриевна -)п{асток 202

5.Легасъ Ирина Вл4димировна -участок 132

ГОЛОСОВАЛИ * ЕДИЦОГЛАСНО

Продоlгжили рабоry очередного общего собрания по утвержденной повестке

дня, предложено установить сле/щrющий регламент для работы собрания, дJuI
основного выступленI4Е до 15 минут, дJI;I выступления в прениJD( до З минут.

4

1

-rl
i,



1. 0тчет Председателя и Шравл€ния СНТ <<Щубрава)> за 2а22 rcд

С отчетом о проделанной работе Правления выступил Председателъ
правлениrI СНТ <.Щубрава>> Клейменичев С.И., который сообщил, что прошло

уже четыре с небольшим года с тех пор, как его избраJIи на должность.
председатoJuI наш9го товарищества. На протяжении всего этого времени он

рабmаsт и выIIФJIýяет все свý!{ должностные обязанЕости, так к€tк умеет и так
как обещ&п, самое главное - считает} что честно и ожрыто:

. В отчетнам2а22-м году, в рамках комплексЕог0 пл&на асфальтирования улиц'
товариществq составленным совместно с Правлением, были выполнеЕы

работьт и отремоЕтированы дороги lrо улице Лесная на Большой поляне и

улица Луговая на МалоЙ поляне, выполнен ямочныЙ ремонт, тап{, где это
требовмось. К сожаJIению, это всё, на что хватило ден€г в рамках отведённого

\-- бюджета. Отмечено, чт0 лока-шъный ямочный ремонт на въезде и по
замечаЕиям садоводов выподЕrIется в течекии гаде в летний $qриод. В этом
году по плаЕу выполняется укладка асфальта на улицах Щветочная, Майская,

,,Щубравная и Луговая. С небольшим перерасхсдом бюджета, но потихонъку все

дороги становятся асфальтированными.

В 22-м году снова столкнулись с ситуацией, когда неустановленные лица

устроиJIи пожар у вводного столба нашей вIтутренЕей элек,гроýети. Но на этот

раз для надежности даже покрышки положили, чтобы наверняка выгорели
питающие кабели. Но и эту проверщу на прочностъ мы прошли. С вашей
помощъю, е помошlью всёх неравнодушIнъD( rподей была ликв}цирована и эта

подготовили все документы и сдаJIи в сети, йеспечив электроснабжение в
полЕом объеме. Обопшось это конечно подороже и устраЕrulи по времени

дольше, Ео и повреждения были намЕого серъезнее.

В СНТ мы продоJDкнJIи р€lзвивать нашу сflстему видеонаблюдениrI, бьrгшл

установJIены и заменены дополнительные камеры видеонаблюдения на
Большой и на Малой uоляне.

В 22-м году 
, 
зима выдаJIась достаточно снежная, но несмотря на это

шроизводилась реryдярttая чистка снега. ,Щействов€}ли рациоIIаJIьно, чтобы не

допуýкатъ перерасхода выделенных средств. Летом выполЕялся реryлярньй
покос травы вдоJь центраJIъной дороги и на въезде в СНТ.

авария, На Еаших вводнъIх кабелях были установJIеЕы муфты, заменен
вводной
вводньIх

перекидной рубильник,
кабелях. Прошли

выполнена дсполнительная защита на
необходимые измерениrI и испъпания,

,л
,:t.
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. Сиryация с вывозом мусора ýепрOстаlI. Выполнен ремонт контейнерной
площадки, установлено новое о|ра}кдеЕие и изготовлен навес дJU{ сортировки
отходов. Это ilOзвопяет сократитъ количество контеЙнеров подлежащш(
вывозу, так как часть картона, бумага складываются отдельно и затем
вывOзятся бесплатно сборщиками вторшqного сырья. Мы все должны
науItиться сортироватъ l\{yaqp у себя в мусOрном ведре, тогда будет совсем
хорошо. Но пока, в соответствии с действующими правилами и
законодателъством (ФЗ Jф89 от 24.06.1998 ред. от 04.08,2023) все садовые
тоВарищества обязаны закJIючитъ договор с Регионgtлъным оператором по
обращению с твердыми коммунальными отхOдами. До этого года нас не
дqргаJIи, поэтому продOлжiLпи спокойно вывозитъ мусор по договору с ИГI
Воеводиной, у которой стоимостъ вывоза одного контейнера существенпо
ниже. В отчётном году было вывезеrrо 89 контейнеров мусора.

Однако в начале этого, 2023 года, неожиданно вьuIсЕилосъ, что бывщий
председатель СНТ Борткевича Н.Н. подписЕlJIа ПlIТЬ лет нЕlзад от имени СНТ
<ýбрава>> договор с РегионЕlJIъным оператором <ЭкоГфомсервис>>, хотя при
ПереДаче дел об этом промоJI!{а.па. В результате мы имеем два судебных иска
о взыскании денежных средстц за якобы оказанные усJrуги по этому догOвору,
которыЙ по мнеЕию юристOв регион€lJIьного оператора, автоматически
пролоЕгиров€tлся на все последующие шериоды. В общем, пришлось нанимать
юриста и отстаивать свои права. Перспективы IIе очень радулсные, но будем

дскЕlзывать свою правоту. Пришлось в этой связи, с мая 2023 года переходитъ
на* фактиltескую работу шо вывозу муýора ý Регионалъным оператором
<ЭкоПромсервис). Уда.гlось добиться и откорректировать договор, теперь
вывоз мусорных контейнеров происходит по графику, однако €сть замечания
к работе оператора - посмотрим, как будет даJIьше. Потребов€Lпось приобрести
своЙ кокгеЙнер лля организации сбора мусора и ТБО, потому что в качестве
апътерЕативы было предложеЕо арендоватъ коrrгеЙнер у этого оператора. А
это достаточно дорого.

Обраlrlаю ваше внимание, что часто приходится ругаться с
недобросовестными садоводами, которые в контеЙнеры несут все, что угодно,
толъко не бытовоЙ мусор. Это и остатки строительньD( материЕlлов, и KaKyIo-
тО мебель и хJIам разныЙ. Как говориJIи ýе рш, требуется оплатить

ДополIIитеJIънФ вывоз этоFо мусора в Правленин. Сейqас осень, начинается
сезОн обрезки деревьев и кустарников, IIоэтOму Еапомню всем про ветки,
коТорые осенъю и весноЙ, Ёаводя порядок на своих участках, садоводы шросто
несут и выбрасыв€lют в контейнер в IIJIастиковых пакетах, при этом



достатсчно сбъемньIх. Таких, что контеЙнер заполняется практически сразу.
Примеров очень мнOго, кому интересно - я отделъЕо покажу. По фамилкям
люди известные и должен ск€ватъ, что толъко небольшое колиrlество этих
rподей всё-таки добросовестЕо подходят и 0плачивЕлют дополнительно вывоз
мусора. Еще раз - контейнер только для вывоза Твердых Бытовых
Отходов.

. В 22-м yl 2З-м году мы продолжили работу по выносу на уличЕые столбы
электрOсчетчиков тем потребителям, которые недобросовестно и нереryJIярно
оплживают потреблённую электроэнергию.

. В течении года выполнялся текущий ремонт въезднъIх ворот ча Ма;rой пoJuIHe.

Так как физически и мораJIьно оборудование привода открытиrI ворот на
Болъшой поJIяне у]ке устарело и с такими нагрузками не справляется,
BъIпoлнеI{aЗаМенapеДyкTopанаBopoTaиIIpoBеДенкaпитальньrйpемoнT.

о Что ещё сказатъ... Що настоящего момента продолжаются судебные процессы
по взысканию неоIIJIаченной задолженности по членским и целевым взносам,

фамилии ответчиков всё те же:

Рубцово Щанилов, Борткевичи.

, Хочется вýФм напопrffIirть, что мьт живём Еа этой земJз9;= и сOздание
комфортньIх условиЙ гlроживаЕия для всех садоводов считаю своей главной
задачей на посту председателя. Хочу поблагодарить вас за ту поддержку,.
которую вы мне оказываете, а всех членов Правлен ия за реальную помощь в

ГIо итогам хозяйствgкной деятеды+gsти бьшанаrrrей sовмествоЁ рабете-
провýдеЕа полная финансовая ревизия, акт ревизии доступен дJuI
ознакомления на Еаших стендах и на сайте. Более подробно о финансовых,
результатах и бухгалтерской отчетности доложит наш бухгалтер Светлана
Тимохина.

Поблагодарив собравшихся за окzванное дOверие, Клейменичев С.И. попросил
отчет ПредседатеJuI и работу Правления признать удовлетворительной.

Решили:

- fiрItзЕать удоЁлgrворIfтельrtо* рабffу Пр*вле*иtr и утвердIть отчет
Председателя за 2021-2022 год.

ГоЛоСоВАЛИ - <<За>> - 120. <<Против>> - 1



2. 0тчет бухга.rrтера СНТ <<ffубрава> шо вопросам исполнения приходно-
раеходной сметы за 2022 год.

Высryггил бухгалтер СНТ <flубравa> Тимохина С.В., KoTopalr доложила
О ВеДеНИИ бУхгалТерсксго r{ета и предоставленlul отчетЕости, сообщила о

фаКтиЧеских расходФ( шо статьям прlD(одно-расходrrой сметы за 2022 год.
Предложено отчет бухгалтера утвердить.

,')

голос 0BA{п,I _ ЕшtноглАсно
3. 0тчgт Ревшзионпой ýомиссии.

хозяиетвенной деятельноgги.
,}

Высryпила член ревизионной комиссии Садикова Эльмира Абдул-
ВагаПОВна, KoTopclJI отметиJIа, что за отчетный период была проведеца Еолная

реВиз?ш финансово-хозяЙственноЙ деятелъности СНТ <ýбрава>> за 2а2tDZ
ГОД. СостаВлен акт ревизии М 1 от 12 авryста 2аЖ года, который доступен для
озfiакOмпения на информационных стендах и официальнOм сайте Снт
к!убравы.

предложен0 утвердить отчет ревизионной ком иссии и акт ревизии
финаноово- хозяйственной деятелъности СнТ <[убравa> за 2022 rад.

ГОЛОСОВАЛИ - ЕДИНОГЛАСНО

4. УтверясдепЕ€ Irриходно.IшсходЕой сметы на 2а23 год фияапсово-
экOнOмического обоснования ( ФЭО) разм€ра взнOсов на 2О23 год, а

:,,.т&IФк,е порядк* If etr}oKOB Ех упJIffть*.

Председателъствующий на собрании Брейтер о.В., озвучиJI
подготовленную Правлением приходно-расходryю смеry на 2023 год,

Ер*пято рсш€нп€:

- утвердить пршходнс_расходную смету СНТ (Дубрава}> на 2023 год.

расходование, денеrкных средств Товарищеgтва производить согласшо
стать'[м раеходов.

ПРеДЛОЖеН проект финансово-экоýомиqеского обоснования размера
ВЗНосов, уплачиваемых в 2023 гоry шIенами СНТ <!убраво>, подготовленный
Правлением.
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В соответствии с ФЭО шредложено утвердитъ:

} членсrсий взЕоý в рi}змере 1650 рублей за сотку зеN[,Iи,

. целевой взнос в рirзмере 705 рублей за сотку земли.

Принято решение:

- утвердFIть размер члеЕскФЕФ взноса на 2а?3 гФд на одЕу сотку земли,
находящейся в собственности в размере 1650 рублей.

l

- размер цеJIевOго взноса на 2023 год Еа од{у сотку земли, нахомщейся в'
собственности - 700 рублей.

ГОЛОСОВАЛИ - <<За> - 120, <Irротив> - 1

б. Выборы членов Шравлеllия СНТ <<!убрава>.

Участникm,rи собрания было предложено оставить прежний состав
Правления. В связи со смертью двух членов Правления появилось
предложение уменьшить количество членов Правления до семи человек.

Вошрос tIоставлен на голосование.

Голосовали: <<За>> численньй состав 9 (девятъ) членов Правления * 5, -
кПротив>- 1 02, <<Воздержались>- 1 4

<<За> численный состав 7(семь) Iшенов Правления* ta},-
<<Против>>-5, <<Воздержапись>- 1 4

Принято решение: избрать новый сOстав Правления из 7 (семи)

Предложено избрать в члены Правления СНТ кýбравa> следующие
кандидатуры:

. Кузнецов Станислав олегович

. Ананьев ýмитрий Алексеевич

. Эргашева Наталья Владимировна
о Стаин Олег Владимирович (малая поляна)
о Табунов Вячеслав Алексапдрович
о Брейтер Галина Савельевна
о Клеймепичев Сергей Ильич

Других пре.щложений шо кандидатурам Ее шостуIIаJIо.

g*



СамовыдвижеЕиrI не было, самоотводов не возникпо

Предложенtr прогоJIосýвать ý} кандидатуры чrrенов ПраFленIёI cITиcKaM.

Вопрос поставлен на голосоЬание.
]

Голосова:lи : <<За> голоýоваIIие списком -ýд ино гласно.

Прннято реш€нЕе: голосовать сЕиском.

Ррзчльдаты голосования за предложенный сшисок кандидатов в,

ч.г,lеньJ Правленця: <<Зо> - 120. <iВоздерцtалср> -Д

IIgлнятор€шеЕие:

избрать в члены Правления СНТ <<,Щубравш:

о Кузпецова Станислава олеговича
r Ананьева .Щмитрия Алексеевича
. Эргашеву Наталью Владимировну
. Стаина олега Владимировича (малая поляна)
. Табунова Вячеслава Впкторовича
. Брейтер Галину Савельевну
о Клейменичева Сергея Ильича

6-1. Выборы Председателя Правления <<ýубрава>.

Членами Правления предложена единственнаrI кандидаryра Еа

должность Председателя СНТ <,.Щубрава>> - Клейменичев С.И.

Друглг" кандидатур предложено нg было.

Принято решенше: избрать Председателем СНТ <tубрава> Клейменичева,
Сергея Ильича сроком на 2 (два) года, согласно Устава Товарищества.

7. Выборы ревrзЕонной копrисgии CI*T <<Щубрава>

Прелложено избрать ревизионную комиссию в составе:

1. Садикова Эльмира Аблул- Вагаповна
2. Комиссарова Марина Алекоандровна

,*_:_ 
._ _ 3. Дегась Ирк*+а Владш+ировн4 проIýлоýовать ýцЕском.

голqсовАли * Е,дццоглАqно

.4-}
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8. Исключение из членов СНТ <<Щубрава>) лиц, систематически и на

По сведениrIм бу<галтера, систематически и демонстративно не
член товариществаоплачивает с 2аР года чJIенские и целевые взносы

Да*_rллсв Б.Б. * участок N9,2Z.

Внятных объяснений о приIIинах не дано. Председатель товарищества в

установленный законом срок до проведения общего собрания членов ;

товариществq Ira котором планируется рассмотреть вопроý об исключении
ч.i&на.,. товарищеётв1 нагIравил ýанилову Б.Б. преýшреждение о
недоrrустимости неисilолнения обязанности, указанной в пункте 2 частч 6
статьи 11 Федералъного закона Ng 2|7, содержащее рекомендации пс
устраЕению нарушения исполнения этой обязанности. Тем же зак€}зным
ппfiсъмOм с уведомлением о вручении по укЕванЕому в реестре членов СНТ
<ýбравa> адресу места жительства ,Щанилову Б.Б. было отправлено
приглашение на Общее собрание, однако на собрание ук€ванный садовод не

пп.4,5,б ФЗ Ng217-ФЗ принудительно
в СНТ <,.IIубраво в связи с неуплатой

<<Воздержались>> - 10

Принято рЪшенПО: на основ8нии ст.13 пп.4,5,б ФЗ Ns217-ФЗ
принудительно прекратить членство Щанилова Б.Б. в СНТ <fiубравa> в связи
с неуплатор1 взносов в срок более четьiрех лет. Направитъ копию решеЕLIя, а

также )iведомление, в котором указать:

-дата проведения общего собрания членов товарищестtsа;

- обстоятельства, послужившие основанием для прекращения членства в
товариц{естве;

.Lr

(ПРотиВ>> - 4
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'Ёi*F;.

1}ъ.

исПОЛЬЗУемую ДJIя оргаЕ?rзации в.цвоза ТБО. Требуется, установитъ навес для
частич{rоЙ сортиlrоЁки вывозиllf0rо мусора. Выделить на эти цели денежные
средства в раLзмере до 250 000 тыс. рублеЙ, зЕlложив их в приходно-расходIую
счету на 202З год.

9.2. На собрании выступила lrриглашенная руководитель кадастровой сlryжбы
кOмпании, с котороЙ СНТ <,Щубрава> заключаIIо договор на комплекс работ по ,j"

постановке на кададтровый у*ет ЗОП товарищества Она сообщила о ходе

рабэт и возникающкх при этом проблемах. Вопросов к высryrrающей у членов
не вОзникJIо. Принято к сведению, что ведутся работы по исправлению
кадастровъIх ошибок. Сроки завершения работ и rrостановки на кадастровый'

учет определитъ в настоящий момент не представJIIIется возможным

Повестка дня Общего собрания исчерпана. Решения приняты. На этом Общее
собрание завершило свою работу.

Председательствующий на

О[*у еафакww ч*еЕоь СНТ Kff браваi

Секретарь Обrцего собрания

Брейтер

t2

А.И. Тарасов


